

MONTROUGE Vs SERVALS

Par Laurent CAZENAVE-LACROUTZ



Rapide retour sur samedi.

- 1) 25 joueurs opérationnels et de qualité c'est excellent.
- 2) On perd 8 à 5 contre une équipe de Montrouge (demi finaliste de D3 l'année dernière) qui, à défaut d'être géniale, était extrêmement dense physiquement et très bien organisée. On était au même niveau et ça s'est joué sur des détails. La défense a été solide notamment devant quand ils ont enchaîné pendant (très...) longtemps les pick and go. Dommage qu'on ait pas plus concrétisé sur les nombreuses percées.
- 3) Par contre, trop de plaquages hauts chez nous. Sur l'essai qu'on encaisse, on cherche à plaquer haut le porteur de balle et le joueur adverse perce. On se prend un jaune pour un autre plaquage haut et l'arbitre en a vite eu marre.

Le prochain match aura lieu le 19 novembre contre une équipe autrement supérieure : le XV de la Pinte. A nous d'être prêts et pour ça il va falloir s'en donner les moyens (présence aux entraînements par exemple 😊).